

Califican a Bolivia como gran potencia de gas en la región



Santa Cruz, 21 nov (RHC) El director de Estudios y Proyectos de la Organización Latinoamericana de Energía (Olade), Andrés Schuschny, afirmó que Bolivia es una gran potencia de gas en la región y debe continuar el desarrollo de este sector.

'Aquí existen grandes reservas del hidrocarburo y la Olade está en completa disposición de facilitar apoyo técnico y asistencia para contribuir al fortalecimiento energético de la nación, declaró Schuschny durante una conferencia en el marco del IV Foro de Países Exportadores de Gas (FPEG).

De acuerdo con el representante, el fin de esa organización es fomentar la cooperación, coordinación y asesoría para la integración, protección, conservación, racional aprovechamiento, comercialización y defensa de los recursos en la región.

Destacó que en América Latina hay un uso enorme de las fuentes renovables de energía, lo cual contribuye al desarrollo sostenible.

'A la vez, en el continente se potencia la utilización del gas como combustible sobre todo para el transporte, el cual, a pesar de ser un recurso fósil, no daña el medio ambiente pues emite menos dióxido de carbono', apuntó..

Schuschny resaltó la importancia del IV Foro de Gas en Bolivia como espacio también para presentar los balances energéticos de la región y ayudar a la integración de todos los países del continente en este

ámbito.

También anunció la Semana de la Energía que tendrá lugar del 4 al 7 de diciembre próximos en la ciudad de Buenos Aires, Argentina, con el objetivo de intercambiar experiencias y conocimiento del sector energético; así como contribuir a la integración en escenarios de transición energética.

La Olade es una de las tantas organizaciones que participan en el FPEG, que se desarrolla en Santa Cruz desde hoy y hasta el viernes.

A la cita asisten representantes de Argelia, Egipto, Guinea Ecuatorial, Irán, Libia, Nigeria, Qatar, Rusia, Trinidad y Tobago, y Venezuela que intervienen en las actividades en el recinto Fexpocruz.

Además están presentes delegaciones de Irak, Omán, Perú, Noruega, Kazajastán y Azerbaiyán en calidad de países observadores.

El FPEG es una asociación de naciones que poseen en conjunto más del 70 por ciento de las reservas de gas de todo el orbe y son responsables del 40 por ciento del suministro de ese energético a través de gasoductos.

El secretario general del Foro de Países Exportadores de Gas (FPEG), Mohammad Hossein Adeli, destacó la importancia de ese hidrocarburo para el futuro energético del planeta.

Al inaugurar la reunión del JODI-Gas, como parte de las actividades del IV encuentro del FPEG, Adeli resaltó que para 2040 el consumo de gas crecerá por el desarrollo económico e industrial de muchos países, principalmente en Europa y Asia.

Asimismo señaló que este recurso, junto a los renovables, serán las principales fuentes de energía en sectores como el transporte y la electricidad.

De acuerdo con el secretario general, el gas es un hidrocarburo más confiable, pues disminuye las emisiones de dióxido de carbono a la atmósfera y contribuye al cuidado del medio ambiente. Adeli también destacó el crecimiento de Bolivia en el sector hidrocarburífero y los pasos importantes que da el país en cuanto a la integración energética a partir de la exportación de gas a países como Brasil y Argentina, a los cuales se sumarán Paraguay y Perú.

Al referirse a la reunión del JODI-Gas, apuntó que es 'una oportunidad para analizar temas como la seguridad energética en el mundo y la competitividad de las naciones productoras de gas en el mercado internacional'.

El JODI-Gas, base de datos en la cual participan 77 países que representan casi el 90 por ciento del suministro y la demanda mundiales de gas natural, recopila los datos de producción, demanda, comercio y almacenamiento del combustible.

En abril de 2014, el Foro de Países Exportadores de Gas se incorporó como socio de esa organización, de ahí que la cuarta versión del FPEG, que se realiza por primera vez en un país sudamericano, comience sus jornadas con la reunión de JODI.

JODI-GAS aglutina a importantes organizaciones como la de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), la Oficina de Estadística de la Unión Europea (Eurostat), el Foro de Países Exportadores de Gas (GECF) y la Agencia Internacional de Energía (AIE).

A ellas se suman la Organización Latinoamericana de Energía (Olade), la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y la División de Estadística de las Naciones Unidas (UNSD).

Durante este martes y hasta el viernes continuarán las actividades del foro, en el cual prevén el desarrollo de tres paneles con las compañías de gas, oportunidad para que Bolivia de a conocer 80 áreas para exploración con un potencial de 60 trillones de pies cúbicos (TCF, por sus siglas en inglés),

con el objetivo de captar nuevas inversiones.

Para mañana está programado el Seminario Internacional del Foro de Países Exportadores de Gas, en el cual estarán organizaciones sociales de Bolivia, empresarios privados y otros invitados especiales.

En esa jornada tendrá lugar el encuentro de ministros miembros del Foro, en el que prepararán el documento para la reunión de jefes de Estado, prevista para el 24 de noviembre y final.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148010-califican-a-bolivia-como-gran-potencia-de-gas-en-la-region>



Radio Habana Cuba